



ZU BESUCH IN DER TULPENHAUPTSTADT DEUTSCHLANDS

Samenhandel mit langer Tradition in Gönningen am Rande der Schwäbischen Alb

Die leuchtende Farbenpracht der Tulpenblüte zieht viele Besucher im April und Mai nach Gönningen. Über 40000 Tulpenzwiebeln werden jedes Jahr in der ehemaligen Hauptstadt des Samenhandels im Herbst gepflanzt. Hartmut Fetzer, einer der Mitbegründer der Gönninger Tulpenblüte, unterstützt diese Aktion tatkräftig.

Der traditionsreiche Familienbetrieb Samen-Fetzer wird in der fünften und sechsten Generation von Hartmut Fetzer und seiner Familie geführt. Auf dem eigenen Probefeld können jedes Jahr die schönsten wie auch die aktuell im Trend liegenden Tulpen, Narzissen und weitere Zwiebelpflanzen blühend in natura betrachtet und verglichen werden. Hier beobachtet die Familie Fetzer neue Sorten, wie sie sich in der Natur verhalten, und kann dadurch ihre Kunden praxisnah beraten. Dank der Fachkompetenz hat sich der Familienbetrieb über viele Jahre das Vertrauen seiner Kunden im Privatbereich sowie im professionellen Segment der Gärtnerei und bei Kommunen erworben. Dieses Vertrauensverhältnis und ein hoher Qualitätsanspruch sind dabei das höchste Ziel der Familie Fetzer.

Der Handel mit Blumenzwiebeln und vor allem mit Saatgut in jeder Form liegt der Familie Fetzer dabei im Blut. Schon die Vorfahren zogen jedes Jahr in die Welt hinaus, um ihrer Kundschaft die besten Gemüse- und Blumensamen anzubieten. Wurden die Samen bis zum Ende des 19. Jahrhunderts noch im Haussierhandel verkauft, so hat sich das Unternehmen mittlerweile zu einem modernen Versandunternehmen entwickelt.

Wer Inspirationen oder Beratung bei der Umsetzung seiner gärtnerischen Pläne sucht – ein Besuch in Gönningen bei der Firma Samen-Fetzer ist nur zu empfehlen, aber auch online kann bestellt werden.



SAMEN-FETZER
Hartmut Fetzer
Lichtensteinstraße 74
72770 Reutlingen-Gönningen
Telefon 0 70 72 / 6 00 49 00
www.samen-fetzer.de

